

小児がん支援のためのレモネードスタンドを開催

— 第10回目となる活動で153本・38,860円の寄付金が集まりました —

勝又自動車株式会社は、2025年12月16日（火）から19日（金）までの4日間、本社入口にて第10回レモネードスタンドを開催しました。本取り組みは、昼休みの時間帯（12:00～13:00）に実施し、年内最後の開催となりました。

開催期間中は、多くの地域の皆さんにご協力いただき、4日間で合計153本、38,860円の寄付金が集まりました。ご支援・ご協力をいただいた皆さんに、心より感謝申し上げます。

会社の前を通りがかった方が足を止めてくださり、活動に興味を持って募金していただく場面も多く見られました。レモネードスタンドを通じて、小児がん支援の現状や支援の必要性について、少しでも多くの方に知っていただуききっかけとなれば幸いです。

今後も当社では、レモネードスタンド活動を継続し、来年はさらに活動エリアを広げた取り組みを目指してまいります。パワーアップした形で2026年も開催予定ですので、引き続き皆さまのご支援・ご協力をよろしくお願ひいたします。



【お問い合わせ】

勝又自動車株式会社 ソリューション開発室
TEL:043-227-2132

